

石炭運搬船「LILY FORTUNE」号の見学会を開催

日本船主協会は、「『海の日』特別行事実行委員会」が20回目の「海の日」を記念して展開する「海でつながるプロジェクト」の一環として、この夏、「船ってサイコ～せんきょう夏休みキャンペーン」と題し、船に親しんでいただくための様々なイベントを開催して参りました。

今回は8月16日(日)、日本郵船株式会社のご協力のもと、東北電力株式会社能代火力発電所敷地内棧橋において「石炭運搬船見学会 in 能代」を開催いたしました。



【上】揚荷役中の
“LILY FORTUNE”号



【左】

舵を握る参加者の小学生

参加者は秋田県下能代市内の方々を中心に23名。なかには、はるばる東京より見学に来てくださった方もいらっしゃいました。



【上】記念撮影（ウイングにて）

今年の夏休みキャンペーンは当見学をもちまして最後となりますが、当協会といたしましては、今後もこのような取組みを続けていく所存です。また各種イベントの開催が決定しましたら、当協会ウェブページやSNS ページ上、あるいは雑誌や新聞等で告知を行って参ります。

Web ページ : <http://www.jsanet.or.jp/>

Facebook ページ : <https://www.facebook.com/jsanet.or.jp>